



# Campesinos retoman bloqueos; rechazan aval a la ley del agua

Ante el temor de un revés en la ley del agua, este miércoles hubo bloqueos en varios cruces internacionales, por parte de agricultores de Chihuahua, lo que derivó en afectaciones significativas.

Los puntos bloqueados totalmente fueron: Santa Teresa, Guadalupe-Tornillo, Zaragoza, Córdova-Américas y Puente Libre.

En contraste, en la caseta de peaje de Sauzillo los manifestantes permitieron el paso libre a los automovilistas, mediante un carril habilitado en ambos sentidos.

Aseguraron que no levantarán los bloqueos, aún y con el enojo de los transportistas que esperan cruzar mercancías a Estados Unidos.

La Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes también informó sobre la presencia de manifestantes en la línea ferroviaria A, en el cruce de la estación Consuelo, donde impidió el movimiento de trenes.

El cierre total de la autopista Puebla-Oriente cumplió ayer su segunda jornada, sin que los manifestantes cedan. La circulación permaneció detenida en Palmarito Tochapan,



Una huelga fiscal es la única arma contra ley de aguas (nacionales)"

**FRANCISCO SÁNCHEZ**

Diputado de MC en Chihuahua

con filas de autos que llegaban hasta la zona de Acatzingo.

Insisten en que la Ley General de Aguas, amenaza el acceso al líquido para uso agrícola.

Los productores de Guanajuato también regresaron a las carreteras para condonar la reforma; fue una "traición" por parte de los legisladores, afirmaron. /CON INFORMACIÓN DE QUADRATÍN